1 L'UNION

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : LE CSAIG APPORTE SON SOUTIEN AUX NÉCESSITEUX



VENDREDI dernier, l'antenne provinciale de l'Ogooué-Maritime du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG) a apporté son soutien aux personnes nécessiteuses de Port-Gentil. Notamment celles du 3e âge auxquelles ont été associés les femmes, les nouveaux convertis dans l'islam et bien d'autres catégories sociales. Pour Dibert Mohammad Bekoy, imam de la grande mosquée de la capitale économique, le geste obéit aux différentes actions à mener au cours du mois béni du ramadan. "Le mois sacré du ramadan est un mois de partage, de persévérance, d'adoration dans sa globalité", a confié le berger, qui a ensuite invité ses coreligionnaires à partager un peu plus. Dans la foulée de cette manifestation, l'imam a remis plusieurs pots de peinture à la mosquée du Château. Depuis le début du jeûne, Dibert Mohammad Bekoy et les siens ont déjà organisé deux sorties similaires grâce au soutien des bonnes volontés. "Nous prions Allah afin qu'ils donnent davantage à ceux qui nous ont permis d'accomplir ce geste, car un adage dit: celui qui donne recevra au centuple".

LEBAMBA: INQUIÉTANTE DÉGRADATION DU PONT D'ISSINGA



The mornioredx disagers some inquiets de la degradation progressive du pont d'Issinga sur la rivière Ngounié, dans la Louetsi-Wano (Lebamba). L'ouvrage construit en matériaux périssables perd au fil du temps toute son armure architecturale. Les planches transversales et longitudinales pourrissent. Certaines se brisent et s'arrachent sous l'effet de l'usure et des intempéries. Pour les automobilistes, traverser actuellement ce pont relève du courage. L'épreuve est délicate et le risque est permanent d'être coincé. L'une des roues du véhicule pouvant être prisonnière des ouvertures causées par la défection des matériaux. Le viaduc, long de 300 mètres environ, est aussi dépourvu de garde-fous. De nombreux accidents graves voire mortels sont souvent enregistrés à cet endroit. Des camions se trouvent au fond des eaux de cette rivière, sans qu'on ait pu les remonter. Le danger est donc permanent. Et on pourrait s'attendre à d'autres cas d'accidents si rien n'est fait rapidement car, le pont est situé sur un axe routier où la circulation est intense du fait que cette route est un raccourci pour se rendre à Malinga, dans le département voisin de la Louetsi-Bibaka.

Lambaréné: 13e édition des journées médicales internationales

Paterne N'DOUNDA Lambaréné/Gabon

🕇 OUS la houlette de l'ancien sénateur du 1er arrondissement de Lambaréné, Robert Ndong, par ailleurs vice-président de la Fondation internationale Albert Schweitzer, les journées médicales internationales de lambaréné, ont eu lieu le 23 avril dernier au sein de ladite Fondation, en présence du préfet de l'Ogooué et des Lacs, Elie Nziengui, représentant le gouverneur de province, Barnabé Mbangalivoua. Pour cette 13e édition, qui a vu la participation de l'association AIDE et de quelques médecins français, les populations de Lambaréné et de l'Ogooué et des lacs, ont bénéficié des soins dans diverses pathologies, et subi des inverventions chirurgicales oculaires gratuites. Une initiative que les organisateurs mettent au compte des actions du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba.



Vue des médecins français mis à contribution pour les journées médicales à Lambaréné.

Pour 2022, les journées médicales internationales de Lambaréné ont enregistré des centaines de consultations, et plusieurs patients ont été opérés de la cataracte. Et plus d'un millier de paires de lunettes ont été distribuées.

A cette occasion, le vice-président de la Fondation Albert Schweitzer a indiqué que l'oganisation de ces journées médicales internationales ont pu voir le jour grâce au chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui fait de la santé pour tous un de ses chevaux de bataille au Gabon.

"Nos remerciements au président de la République, Ali Bongo Ondimba, et à tous ceux qui nous ont permis de réaliser cette opération humanitaire", a tenu à préciser Robert Ndong, qui est également membre du Conseil consultatif des sages du Parti démocratique gabonais (PDG)

Ogooué-Ivindo: campagne de déparasitage dans les départements de la Mvoung et la Zadié



Photo de famille après la campagne de déparasitage dans l'Ogooué-Ivindo.

EKOMBA NDOMBE Makokou/Gabon

NE mission conjointe du ministère de la Santé et de la Croix-Rouge gabonaise vient de séjourner dans la province de l'Ogooué-Ivindo, dans le cadre d'une campagne de dépistage des maladies parasitaires dans les départements de la Myoung (Ovan) et de la Zadié

RAD & MUKETA

(Mékambo).

Plus de 1 500 ménages ont été visités. Environ 4 000 enfants ont été déparasités. Le ministère de la Santé et des Affaires sociales, dans son programme de lutte contre les maladies parasitaires, en collaboration avec le bureau provincial de la Croix-Rouge gabonaise, vient ainsi de boucler une mission qui était consacrée à cette cause de santé publique visant les enfants

de 5 à 14 ans. Pour la cheffe de mission, Françoise Mbang Obame, "il a été question de déparasiter tous les enfants âgés de 5 à 14 ans dans ces deux départements de l'Ogooué-Ivindo. Nous sommes autour de 93 % des atteintes de notre cible, même si les conditions de travail n'ont pas été faciles avec les intempéries et l'accès difficile dans certains villages à cause du piteux état des routes de la Mvoung et de la Zadié".

Pour sa part, le président provincial de la Croix-Rouge gabonaise, Patrick Pouaty, s'est dit satisfait de l'opération menée. Plusieurs enfants ayant été déparasités à cette occasion.

Durant cette campagne de déparasitage supervisée localement par la direction régionale de la santé (DRS) Ogooué-Ivindo, des médicaments contre les vers ont été distribués. La mission conjointe s'est rendue jusqu'à Mazingo et Ekata.